

[SOMMERBRIEF]

Rückblick zum Schuljahr 2023/24

Liebe Eltern, SchülerInnen, KollegInnen und Freunde der Fritz-Reuter-Oberschule,

Ich möchte erneut die Gelegenheit nutzen, um kurz Rückschau über das Schuljahr 2023/24 zu halten. Der 2. Sommerbrief informiert Sie über die geleistete Arbeit an der Fritz-Reuter-Oberschule.

- Einführung itslearning (Unterrichtsplanung, Messenger) und Evaluation
- Einführung des digitalen Klassenbuchs (Erfassen von Fehlzeiten)
- erstmalige Einführung der Tabletklasse, Ausgabe versicherte surface-Geräte mit e-Book-Lizenzen, Konzept
- personeller Ausbau der Schulsozialarbeit mit Unterstützung des pad gGmbH
- Neugestaltung der Oberstufenräume 1.30 und 2.17
- Zusammenarbeit mit pad gGmbH bei der Organisation der Arbeitsgemeinschaften
- Öffnung der Bibliothek im Vor- und Nachmittagsbereich
- Organisation und Durchführung des 1. Blaulichttages, Auftaktveranstaltung
- Weihnachtsfeier des Kollegiums in der Schule mit Weihnachtsmann (NEI)
- Hospitation des Schulleiters in den 7. Klassen
- Studientag „Differenzierung und Differenzierungskonzept“
- das KuK-Café (AG Junge PädagogInnen) unterstützt den Austausch im Kollegium
- Gewinn „Förderpenny“-Wettbewerb, Einführung eines digitales Ausleihsystem in der Bibliothek
- Beginn des LAN-Ausbaus, hohe Belastungen (Raumänderungen, Sauberkeit)
- Verabschiedung von Frau Mittelstädt und Einarbeitung von Frau Boehnke
- hohe Beteiligung am erfolgreichen 9. Spendenlauf, Einnahmen ca. 16.000€
- 2. Basketballständer wird auf dem Schulhof aufgebaut
- Durchführung des Rezitatoren-Wettbewerbs
- erfolgreicher Tag der offenen Tür mit Unterstützung der Gesamtelternvertretung
- Weiterführung der Tabletklasse und Aufnahme einer neuen Tabletklasse 7
- die Anmeldung für die neuen 7. Klassen verlief mit 264 Erstanmeldungen erfolgreich
- 1. Zukunftstag an der Fritz-Reuter-Oberschule mit fast 50 Ausstellern/Workshops
- 1. Gesundheitstag „Miteinander kochen und in den Austausch kommen“
- Vorstellung neues Schulprogramm, Differenzierungskonzept, Hofreinigungskonzept
- ein Wasserspender wird installiert und erfreut sich großer Beliebtheit
- erster Entwurf des Mobilitätskonzepts
- Ausgabe der Abiturzeugnisse und Abiball „light“ in der Schule
- Gestaltung der Außenmauer mit Unterstützung von Bunte Liga e.V.
- erster Entwurf des Suchtpräventionskonzepts
- gemeinsame Erarbeitung des Gewaltschutzkonzepts in der Schulgemeinschaft
- 1. Projektwoche mit fächerübergreifenden Themen, Motto „Bunt ist besser“
- Druck der gesamten Zeugnisformulare über die LUSD (Verwaltungssoftware)
- Übergabe der Abschlusszeugnisse (10./13. Jahrgang) und „Abiball light“
- Verabschiedung von 13 Kolleginnen und Kollegen

Herzlichsten Dank an alle für die geleistete Arbeit! Im kommenden Schuljahr 2024/25 werden wir weiter an den Schulentwicklungszielen arbeiten. Das Motto ist dasselbe wie im vergangenen Jahr: Gute Arbeit erfordert weiterhin eine gute Entspannungszeit. Diese wünschen wir allen am Schulleben beteiligten Personen.

Das Schulleitungsteam